

Ortsbeirat Steeden

Protokoll zur öffentlichen Ortsbeiratssitzung

Nr. 11 vom 10. Mai 2017

I. Tagesordnung öffentliche Sitzung

1. Begrüßung, Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit durch den Ortsvorsteher
2. Genehmigung der Niederschrift der letzten Sitzung
3. Gespräch zur Gestaltung des früheren Kirmeswochenendes mit den Ortsvereinen, der Grundschule, dem Kindergarten sowie den Kirchengemeinden.
4. Stand der geplanten Maßnahmen zur Markierung der Parkflächen, Straßenschäden und der Beschattung Fenster Bürgerhaus
5. Verschiedenes

II. Bürgergespräch

Beginn: 20:00 Uhr

Ende: 21:05 Uhr

Teilnehmerinnen / Teilnehmer:

Herr Hans Karl Trog
Herr Jochen Fehler
Frau Sonja Harling
Herr Dr. Hans-Christoph Noack

Entschuldigt:

Herr Joachim Bullmann

Gäste:

13 Teilnehmer der FFW Steeden, Schule am Sonnenhang, KZV Steeden, MSC Crazy Horses, Amadeus Racing Team, OGV Steeden
3 Gäste

TOP 1:

Der Ortsvorsteher, Herr Hans Karl Trog, begrüßt die anwesenden Mitglieder des Ortsbeirats Steeden und stellt fest, dass der Ortsbeirat beschlussfähig ist.

Der Ortsbeirat ist beschlussfähig.

TOP 2:

Der stellvertr. Ortsvorsteher bittet um die Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung.

Der Ortsbeirat genehmigt das Protokoll ohne Änderungen.

TOP 3:

Der Ortsvorsteher teilt der Versammlung mit, dass der TSV Jahn Steeden in diesem Jahr sowie auch zukünftig sich nicht in der Lage sieht, die Kirmes, bzw. das Oktoberfest auszurichten. Es kamen Anfragen von Vereinsvertretern, ob der Ortsbeirat nicht die Kirmes ausrichten kann. Dies hat der Ortsbeirat einstimmig abgelehnt. Der Ortsvorsteher fragte daher die anwesenden Vereinsvertreter, ob sie sich vorstellen könnten, in welcher Konstellation und Form auch immer, die Kirmes wieder auszurichten. Nach reger Diskussion kam der Vorschlag aus der Versammlung, aus jedem Verein einen Vertreter einzuladen um über ein Konzept zu diskutieren. Der Ortsvorsteher moderiert die erste Veranstaltung. Alle weiteren möglichen Treffen werden dann von den Vereinsvertretern durchgeführt.

Der Ortsbeirat nimmt den Vorschlag an und verschickt die Einladungen für das erste Treffen am 22. Juni 2017 um 19:00 Uhr an alle in Frage kommenden Vereine und Institutionen.

TOP 4:

Die Markierungen der Parkbuchten in der Rheinbergstraße und Schulstraße sind abgeschlossen und die jeweiligen Hinweisschilder angebracht. Etliche Anwohner der Rheinbergstraße äußerten ihren Unmut über mangelnde Informationen im Vorfeld, mit einer Unterschriftenliste, die sie dem Ortsvorsteher übergeben haben. Nach einem klärenden Gespräch versprach der Ortsvorsteher, in Zukunft die Anwohner vorab zu einer Informationsveranstaltung einzuladen.

Leider wurden die vorhandenen Straßenschäden in Steeden immer noch nicht beseitigt. Der Ortsbeirat bittet dringend darum, die vorhandenen Schäden zu beseitigen.

Bezüglich der Sonnenrollos im Bürgerhaus sollte vor längerer Zeit ein zweites Angebot eingeholt werden. Leider ist dies immer noch nicht geschehen aber es sollte jetzt zeitnah erledigt werden. In diesem Fall, wie auch in weiteren Fällen, muss der Ortsbeirat leider bemängeln, dass insbesondere kleinere Projekte in Steeden leider immer wieder verzögert werden und somit über Jahre nicht zum Abschluss gebracht werden können. Der Ortsbeirat bittet darum, dies zukünftig zu ändern.

TOP 5:

Der Ortsvorsteher informierte darüber, dass der Kreis in den Kommunen zwei kostenlose WLAN-Hotspots zur Verfügung einrichten will und die jeweiligen Ortschaften um Vorschläge gebeten hat. Der Ortsvorsteher hat als Standort das Bürgerhaus in Kerkerbach und den Brunnenplatz in Steeden vorgeschlagen.

Bezüglich freier WLAN-Hotspots haben sich dem Stadtparlament in Runkel auch die „Freifunker Mittelhessen“ vorgestellt. Ursprünglich als Hilfe für Flüchtlinge gegründet, um diesen freien WLAN-Zugang in den Asylbewerberheimen zur Verfügung zu stellen, bieten sie dies mittlerweile auch Geschäftsleuten und Kommunen an. Der Ortsbeirat wartet die weitere Entwicklung in dieser Sache ab und wird noch weitere Informationen einholen.

Die Schulleiterin der Schule am Sonnenhang bittet darum, in der großen Halle des Bürgerhauses einen Festnetzanschluss zu installieren, um im Falle eines Notfalls während des Sportunterrichtes einen Notruf absetzen zu können. Mit dem Handy ist dies leider oft nicht möglich, da man im Bürgerhaus einen schlechten Empfang hat. Der Ortsbeirat stimmt dieser Bitte zu und erachtet dies als dringend notwendig. Der Ortsvorsteher prüft nun, wie dieses Vorhaben umgesetzt werden kann. Er regt außerdem an, in allen Stadtteilen zu überprüfen, ob es dort in den Bürgerhäusern, in denen Sport betrieben wird, nötig ist.

Die Unfallgefahren durch abgebrochene Zaunpfähle zwischen dem Sportplatz Steeden und der Grundschule am Sonnenhang sind immer noch nicht behoben. Da dies Kreisgelände ist, bittet der Ortsbeirat nochmals dringend die Stadtverwaltung darum, Kontakt mit dem Kreis aufzunehmen, damit diese Gefahrenstelle so schnell wie möglich beseitigt wird.

II. Bürgergespräch

Da zum Punkt Bürgergespräch keine Anfragen seitens der Bürger vorlagen, wurde die Sitzung um 21:05 Uhr beendet.

Terminabsprachen:

Die nächste Sitzung des Ortsbeirates findet am 21.06.2017, um 20:00 Uhr, im Foyer des Bürgerhauses in Steeden statt.

Für die Richtigkeit:
Gez.

Sonja Harling
(stellv. Schriftführer)

Gez.

Hans Karl Trog
Ortsvorsteher)